



関西大学校友会
大阪府吹田市千丘山
会員登録者数: 1821
電話番号: 5564-5404

来春四月に開講へ

一学部、四学科を新増設

関西大学は、新しい社会系学部を設置する所で、これに伴う寄付行為が更に関する事実、および学部に土木工学科、建築学科、電子工学科の増設、文学部、教育学科を増設する理系会議の議論なども報じた。九月十日夜、時から大阪市内サイホンホールで開かれた臨時議論会、全会一致で議論ならびに承認が行われた。この会議とも備えた工学部の充実、時勢に順応し、社会開拓人間開拓の指手としての社会系部、高度なる理學、教育の徹底に育教課程にも重きを加え、総合学としての世界を進める所なり。来春四月から開講の運びとなる。同議論会は必ずしもその層ぐ質の充実を加え、総合学としての世界を進める所なり。

社会学部

社会学部は社会系科の中に

(A) 心理・社会学專攻

(B) マスコミ・マーケティング

(C) 産業社会專攻

(D) 三つの専攻で、この一部

門をもつて社会系社会学科

近來激しく進展して複雑多岐に

わざとしの専攻であつて、経済政策はじめ社会生活の各分野

で、從來の法政、経済、商學、心理学、精神學、生物学、農業、園芸などの研究が、中で人間を開拓する所なり。

産業界においては人間關係を

詳細に把握し、技術革新の中における労務管理、販賣管理などを

金學、心理学の専門的な体系化が図られる。これ又大手側を代表して、川端良輔がこれまでひどい社会的問題を抱きながら、社会開拓のための開拓を進めた。

近來は、社会開拓をより多く

必要性が高まり、社会開拓も人間開拓が、その中で人間を開拓する所なり。

産業界においては人間關係を

詳細に把握し、技術革新の中における労務管理、販賣管理などを

金學、心理学の専門的な体系化が図られる。これ又大手側を代表して、川端良輔がこれまでひどい社会的問題を抱きながら、社会開拓のための開拓を進めた。

総合大学の体制整う

末永教授らの栄誉



末永教授

朝日学術奨励金贈らる

朝日学術奨励金贈呈式

<p

